

Von Jeschu n̄ Jeschum habt, konte ich von
 Jesu an' am ehrwürdigen Lund, von ihm mit
 Jesu geweiht habt, mit Christenmeister
 waren, und nur hat mich immer gewarnt,
 höret. Es ist nicht mehr auch, dass ich
 geweint und aufgriefig gewesen war
 Morgensatzung gegen Konte, u ist hattet
 einen Knecht, der es gesetzt, es haben wir
 alle b. wortgehabt. Von Augenthaler in
 den Jahren am 7. März 1756 war
 mir zum erstenmal ein ungewöhnlicher
 Antrag. Da man mich nicht zufriedenlich
 zu seyn, und ich gab mir ihm mit wen-
 ken zufränen aufzunehmen.

So wie es nun ist Auftrag.

Am 31^{ten} Dec 1756 mitten in zum erstenmal
 Antrag mit den Jahren obgleich
 Abend Marcellus Hiltzschke. Im Octoher.

1765 hat sich folgendermaßen aufgeschrieben:
 "Lies finster hat mich mein e. Herr
 gewünscht. Ich geben mich ab und in
 die Schuleung den Jahren Hiltzschke. Es
 kann mich mit dem sinn lieben Knecht der
 mir mancherlei gewünscht, mir den zweiten
 Tag gesch. Weist mir nicht mit dem Jezu
 zum Jesu in den Mantel immer
 gekleidet, und immer aufzugehört
 zu sein, den mich u. mir öffnet
 Jesu"